

TEMPLO MAYOR



F. BARTOLOMÉ

 VAYA DILEMA enfrenta **César Nava**: jugársela con los de casa o apostarle a los fuereños.

ÉSA ES la disyuntiva que vive la dirigencia nacional panista de cara a las elecciones en **Puebla y Veracruz**, estados en los que deberá decidir si a sus viejos cuadros les da la oportunidad o les da esquinazo.

Y ES QUE hay panistas de hueso colorado, perdón, hueso albiazul, que están levantando la mano como los poblanos **Ana Teresa Aranda y Humberto Aguilar**; y los veracruzanos **Juan Bueno Torio y Gerardo Buganza**.

PERO DEL OTRO LADO están **Miguel Ángel Yunes y Rafael Moreno Valle**, a quienes dentro del **PAN** ven como los más viables candidatos a esas gubernaturas, sobre todo por el apoyo que tienen de **Elba Esther Gordillo** y toda su estructura electoral.

LA COSA ESTÁ en que luego de la debacle del 2009, diversos sectores del panismo culparon de la derrota, precisamente, a la alianza con los elbistas y la imposición de candidatos desde **Los Pinos**.

¡AH, QUÉ DIFÍCIL la tiene **César Nava**!

 SI ALGO deja en claro la matanza de 24 reclusos del penal de **Durango** es que hay gobernadores que no pueden controlar a los criminales ¡ni en la cárcel!

LOS ASESINATOS, las fugas y los motines están a la orden del día lo mismo en los reclusorios de **Durango** que en los de **Coahuila, Chihuahua, Tamaulipas, Baja California o Zacatecas**.

LA EVASIÓN MASIVA de **Cieneguillas** o el aniquilamiento masivo duranguense dan la medida del sistema de seguridad en los estados.

¿Y ASÍ QUIEREN los gobernadores más facultades para combatir al crimen en las calles? ¿No estaría bueno que empezaran por los penales? Son preguntas que se muerden las uñas de los purritos nervios.

 LOS QUE HOY arrancan su propio carnaval legislativo son los diputados federales del **PRI**, que se reúnen en **Boca del Río, Veracruz**.

LOS MÁS de 200 curulecos tricolores que comanda **Francisco Rojas** estarán en tierra jarocho para ir afinando la agenda para el periodo ordinario que inicia dentro de unos días.

Y AUNQUE la reunión es para tratar temas de la **Cámara de Diputados**, dicen que el anfitrión, **Fidel Herrera**, quiere aprovechar que están todos reunidos para otra cosita.

LO QUE se dice es que el gobernador aprovechará el marco de la encerrona para darle calorcito de hogar a su gallo para sucederlo, el también diputado federal **Javier Duarte**.

 HASTA EL AIRE se les fue a los alumnos de la clase de **Lógica** de la **Prepa 6** de la **UNAM** cuando vieron entrar temprano por la mañana del miércoles a su nuevo compañero de salón.

SIN POMPA ni ceremonia, quien se apareció en el aula como un estudiante más fue el mismísimo rector **José Narro**.

EL PUMA MAYOR pagó así la invitación que le hizo el profesor de la materia y, sin hacer escándalo, refrendó aquello de que le gusta mas ser que aparecer.

DE HECHO, en la **Facultad de Medicina** están acostumbrados a ver en las aulas a Narro, quien pese a ser rector sigue puntualmente dictando cátedra sobre **Salud Pública**.

